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Estado de São Paulo
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PROCESSO LEGISLATIVO

-

REQUERIMENTO N° 412/2022 - Edimilson Marcelo Afonso - Requer informações sobre previsão para
instalação de banheiros químicos nas feiras livres no município

-

TRAMITAÇÃO
-

Data da Ação 30/08/2022

Unidade de Origem Gabinete do Prefeito

Unidade de Destino Arquivo

Status Resposta de pedidos de informação - Requerimentos

-

TEXTO DA AÇÃO

-
Juntada de Resposta de Requerimento - Ofício GP nº 546-2022.

-

Hortolândia, 30 de agosto de 2022.
-

-

Maria Bernadete de Brito Santos
Oficial Administrativo
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Hortolândia, 17 de agosto de 2022

CÂMARA Municipal de Hortolândia

Ao Excelentíssimo Senhor

Vereador Paulo Pereira Filho

Requerimento 412/2022

Presidente,

Em atenção ao Requerimento n° 412/2022, encaminhamos resposta da
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, Trabalho, Turismo e

Inovação conforme Memorando SMI SMDETTI n° 142/2022.

Sem mais, apresentam-se a Vossa Excelência protestos de elevada
estima e consideração.

Atenciosamente,

José Nazareno Zezé Gomes

Preféito Municipal

Rua: José Cláudio dos Santos, 585- Remanso Campineiro - Hortolândia/SP- Cep 13184-472
Fone (19) 3965-1400 - www.hortolandia.sp.gov.br
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Prefeitura Municipal de Hortolândia

Secretaria de Desenvolvimento Econômico, Trabalho, Turismo E Inovação

Hortolândia, 09 de agosto de 2022.

SMI SMDETTI: 142/2022

Para: SMAJ - Gabinete

Assunto: Resposta ao Memorando n? 023/2022 - (Requerimento na 412)

Prezados,

Em resposta ao Requerimento supra citado, informamos:

1. O poder executivo disponibiliza banheiros químicos para as feiras noturnas?

Resposta: Não

2. Se positiva a resposta anterior, qual o motivo para que nao sejam
disponibilizados banheiros químicos nas feiras noturnas?

Resposta: A prefeitura de Hortolândia não fornece banheiros pois não dispõe de
dotação orçamentária para tal. \

3. Há previsão para que passem a ser disponibilizados nas feiras diurnas?

Resposta: Não existe previsão para a instalação, mas existe projeto em andamento
para melhorias tanto nas feiras noturnas quanto nas feiras diurnas, incluindo a
instalação de banheiros químicos.

Sem mais, desde já agradeço e coloco-me à disposição para mais esclarecimentos.

Atenciosamente,

jo*ã©^^reirâ^Ssilva
Secretário de Desenvkiviment/EconÔi/ico Trabalho Turismo e Inovação


